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名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ 
     NAGOYA YMCA 35-16 DAIKANTYO HIGASIKU  NAGOYA 460-0002 JAPAN 
 

国際会長主題   「一つとなる力」 

ｱｼﾞｱ会長主題   「一つとなる力」・「夢見るアジア、愛するアジア」 

西日本区理事主題 「すべてのいのちを大切に」・「－いのち・平和・環境－」 

中部部長主題     「ワイズの理念を胸に自信を持って活動しよう」 

クラブ会長主題   ｢学びと 奉仕と 強い絆を求め｣ 

 

                                    2010 年５月号 
           

―――――――――――＜今月の聖句＞――――――――――― 
 イエスはトマスに言われた。「わたしをみたから信じたのか。見ないのに信じるひとは、 

幸いである。 

                           ヨハネによる福音書 20 章 29 節  

    

名古屋グランパスホームページ http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/ 

20１０年５月例会ご案内
◎第一例会（合同例会）   
と  き ：５月１３日（木） 

ところ ：南山ＹＭＣＡ 

開始時間：１９：００～ 

ドライバー：三井君 

卓 話：「ポーランドの民主化と日本」 

講 師：野崎 勉 君（東海クラブ会員） 

当日は南山クラブ、プラザクラブとの合同例会

です。会場が南山ＹＭＣＡとなっていますので

お間違いのなきようお願いします。詳細は南山

クラブ５月ブリテンをご覧ください。 
http://www18.ocn.ne.jp/~nanzan/nburiten1005.pdf 

◎第二例会 
と き  ：５月２８日（金） 

ところ  ：名古屋ＹＭＣＡ 

開始時間 ：１９：００～ 

 

 

◎日和田ワークキャンプ 
と き  ：５月２日（日）～３日（月） 

集合時間 ：１４：００ 

ところ  ：名古屋ＹＭＣＡ日和田キャンプ場 

 

◎西日本区大会 
と き  ：６月１２日（土）１３日（日） 

ところ  ：広島国際会議場 

http://www.ys-orizuru.com/program.html 

 

◎国際大会  
 と き：８月５日（木）～８日（日） 

 ところ：パシフィコ横浜 

http://ic2010yokohama.web.fc2.com/japan/i

ndex.htm 

  

   例     会     出     席     状     況    B  F ポイント クラブファンド（４月） 

在  席  者 16 名 第  1  例  会 13 名 当   月 ・ 切   手  ニコ BOX ノート  

例会出席者 14 名 第  2  例  会  10 名 当   月 ・ 現   金  感 謝 ファンド  

４ 

月  

例

会 当月出席率 88 % そ の 他  名 累              計  累          計   

 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 
＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利を伴う＝ 

 
 



 

 

      第一例会報告        
 

 
 
日時：２０１０年４月３日（土） 
場所：名古屋ＹＭＣＡ 
出席：三井、坂野、前野（卓話講師）、早川、奈良、

荒川、高田、佐藤、阿部、坂倉、 
坂口、徳田、服部、 

欠席：下村、松原、信田 
 

 
 

今回は私の友人（元同僚）の前野君勝さんにわざ

わざ東京から来ていただき｢スカイファーム屋上庭

園が描く日本の未来｣という題で卓話をして頂きま

した。 
 

 
 

彼の経歴は、しあわせ不動産研究家として本を出

版したり、不動産セミナーの講師を全国で行ってお

りＧＯＰスカイファーム委員会代表もされ多忙な

日々を送られている方で、なぜそのような仕事を

しているかと聞いたところ、長年不動産業界で仕

事をしており業界のドロドロした世界に嫌気がさ

し、不動産でしあわせになる事を目的とする塾を

開講して多くの悩みを抱えている方の相談に乗り

たいという志を持った異色の方です。 
今回の卓話の内容は日本の食糧事情の話から始

まり、巨大穀物メジャーの種子の買い占め、種子

の遺伝子組み換えを行い、強い農薬にも耐える作

物や一代限りの新たな種を作れないＦ１品種の種

を全世界で販売して巨額の富を得ている内容を説

明され、日本も例外ではなくほとんどの農家はこ

のＦ１品種の種を使用しており、栄養価は１／３

で遺伝子操作による健康への影響も懸念されてい

るのが現況で、日本ではこのことを知っている方

は非常に少なくメディアでも話題にもなっていま

せん。 
 

 
 
 お話の主題はビルの屋上に菜園を作り、温暖化、

ヒートアイランド化を減少させ、国の補助金を頂

き、Ｆ１品種でない種苗を買い自分で自分達の食

べる安全な野菜を栽培して行こうという活動で、

興味のある方は前野（卓話講師）さんと連絡を取

り色々情報交換をされると良いかと思います。                                      

坂野清治 
 
 
      第二例会報告       
 

 



 

 

日 時：２０１０年４月２３日（金）１９：００～ 

場 所：名古屋ＹＭＣＡ 

出席者： 三井、奈良、下村、坂倉。高田、早川、

佐藤、徳田、荒川、服部、服部（メ） 
 

 
   みんな下向いて鶴折って会議になりませんでした 

 
１．千羽鶴作成 

各自持ち寄った折鶴を議事を進めながらつなぎ、

千羽鶴を作成した。 

 

２．５月第１例会 

  ５月１３日（木） 南山ブランチ 食事あり 

南山、プラザとの３クラブ合同例会とする。卓話

は東海クラブメンバーを予定。 

 

３．西日本区大会（参加者７名）、横浜国際大会（参

加者９名）の予定確認をした。 

 

４．日和田リーダー研修会支援 （特別例会） 

５月１日（土）～３日（月）のＹＭＣＡリーダー

研修会の支援として、２日夕食を提供する。 

同時にグランパスロッジ（仮称）の改修整備を 

２日～３日に行なう。 

２日 １４：００ 現地集合とする。 

 

５．その他 

・ 年間クラブ出席率 ９０％以上で区へ報告。 

・ ５月２０日（木）奈良君が四日市クラブ例会

で卓話報告をする。 

同行者を募ります。 

 

 
    手先の器用さは天下一品？？？ 

    春の根の上まつり       
 

中津川市にある名古屋ＹＭＣＡキャンプ場は、

５０年以上の歴史があり、私も小さい時よりお世

話になりました。 

 ４月２９日（祝）は恒例となりました春の根の

上祭りが開催されました。この地に思いのある老

若男女が四十名程集まりデイキャンプを行った。   

わがグランパスからは私と信田君、奈良さんが

参加。朝は雨も降っておりましたが、皆さんが集

まり始めた10時頃にはすっかり上がりお昼には太

陽も顔を出して、最高のバーベキューとなり一安

心。本日のメニューは半田の肉の石川さんにお世

話になりまして豪華に知多牛のバーベキュー・三

河豚の焼きそば・生ソーセイジの煮込み・カサゴ

のみそ汁・シーザーサラダ・ヒラメの酒蒸し・恒

例となりました筍ご飯・フルーツポンチでした。 

 どうでもいいことですが、魚は私が伊勢湾で釣

ったもの。今年は量より質にこだわって、残りも

少なく良かったのでは。今度は秋にあります。 

鯛の塩釜焼きにでも挑戦してみましょう。 

すいません！写真取り忘れました。 

追伸 

この春は猪がキャンプ場のいた

るところを掘り起こしキャンプ

場の形相も変わっておりました。 

          坂口功祐 
 

 

 

   松本さんお世話になりました      
 

『ありがとうございました。 

これからもよろしくお願いします』 

 

「なんでも良いから原稿を」

という依頼をうけたのですが、

いざ書くとなると何を書いて

よいものやらはたと困ってし

まいました。多分私の退職が

近いので、それで何か書けと

いうことかと推測をしました

が、それでも何を書いてよいものやら迷いながら

書いています。 

私とワイズメンズクラブとのなれそめは、大変

古くて、ワイズメンズクラブなるものを知ったの

は、高校生の時でした。私が出入りしていた彦根

ＹＭＣＡには彦根ワイズメンズクラブがあり、高

校生グループの一員であった私は彦根ワイズの皆

さんに何かとお世話になっていました。名古屋ワ



 

 

イズの７５８号にも書いたのですが、その後名古屋

に来まして、名古屋ワイズメンズクラブの推選で、

（今はもうないのですが）将来ＹＭＣＡ主事を目指

す学生を支援するために設けられていたポールアレ

キサンダー奨学金を大学４年間しっかりいただきま

した。スタッフとなって、名古屋ワイズ、東海ワイ

ズと籍を置かせていただき今日に至っていますが、

グランパスの皆さんとは間接的なお付合いでした。

ただ、グランパスクラブには私が現場にいた頃の中

心的なリーダーが何人かメンバーとしておられたの

で、私には大変親近感を覚えるクラブでした。今後

ともグランパスクラブの持ち味を生かして、ボラン

ティアセンターの様々の事業や、ユースリーダーを

積極的にお支えいただければ大変ありがたいと思い

ます。 

 定年を機にスタッフとしての勤めは終えますが、

ワイズメンとしては今後も引き続き活動をさせてい

ただこうと思っています。どうぞ宜しくお願い致し

ます。              （松本 勝） 

 

  

    金沢へ出かけました      
 

 
 

４月１６日に会社を退職した私は、学生時代を過

ごした金沢へ出掛けることにしました。３月に友達

のお父様が亡くなられたのでそのお参りにと高速バ

スに乗って２泊３日の旅へ出掛けてきました。 

 今、名古屋～金沢の高速バスは往復 6000 円で行け

ます。そして宿泊は友達の設計した新築の家で快適

のうえ設計の勉強にもなり、ご飯付宿泊料無料と失

業者の私のお財布にはやさしい旅でした。 

金沢へ行くなら次期中部部長の澁谷ワイズにお会

いしようと思い連絡をしたところ、金沢クラブから

澁谷次期部長、数澤会長、伊藤ワイズ、幸正ワイズ

の４名の方が私をもてなしてくださいました。 

金沢の楽しみと言えばおいしい日本酒と新鮮な魚

料理です。幸正ワイズおすすめの犀川大橋の前にあ

る魚料理のお店でおいしい魚と日本酒に舌鼓。魚料

理も名古屋とは食べ方や出汁の味が違うので、学生

時代に食べた懐かしい味を思い出しました。 

 そして２次会は伊藤ワイズの同級生の方がオー

ナーのお店へ行き、久しぶりにカラオケをしまし

た。そのお店は２曲歌うとカセットテープに自分

の歌声を録音してくれます。なので、私も頑張っ

て２曲歌いました。人前でカラオケを歌ったのは

何年ぶりか覚えていないくらいで、音がはずれて

いて恥ずかしかったです。金沢クラブのみなさん

が特にお上手でしたので、私は目立ってへたくそ

でした。最後に頂いたテープはワイズソングと同

様、例会の始めに流しなさいという次期部長から

のお達しが出ましたが、恥ずかしいので机の引き

出しにこっそりしまってあります（笑）澁谷さん、

ごめんなさい！ 

 楽しい夜を過ごした翌日は友達のお父様のお参

りをし、何人かの学生時代の友達と食事をしたり、

就職の悩みを聞いてもらったりしました。卒業し

た頃は会社や設計事務所に勤務していた友達は今

ではみな独立し、結婚し、設計事務所を構えて働

いていますので、そこまで至る苦労話やフリーに

なって楽しい話などを聞き、とても気分が晴れや

かになりました。 

「私もくよくよしないで前向きに行こう！」金

沢のワイズメンと友達からたくさんのパワーをも

らいました。そして、その足でグランパスの例会

に参加し、折鶴つなぎでとどめを刺され、くたく

たになりながら家に帰りました。 

下村 明子 

   

 

   広さ・デカさにびっくり       

 

 地の利を生かして（京橋から４０分）奈良で開

催中の「平城遷都１３００年祭り」にふらっと行

ってきました。平城宮跡会場は４月２４日～１１

月７日まで開催。そのデカさにびっくりしました。

とにかく歩くので健康にはもってこい。しかし天

からは遮るものは何も

無いので、日傘、帽子

は必需品です。 

高齢者等には車椅子

の無料貸し出しが、そ

れが嫌なら写真のよう

な、場違いな乗り物も

あるので一応安心です。自転車の貸し出しもあり

ます。１日天平人になったつもりで歩くのもいい

ですよ。 

しかし、写真からもお分かりのように、雨の日

と真夏は行くのを控えたほうがいいかも。それと、

行く前には歴史の事前勉強してないと何も分から



 

 

ず歩いてお終いなんてことも。勉強嫌なら少なくと

もここ(http://www.1300.jp/)を事前に見てからお

出かけください。 

また、キトラ古墳にも描かれていた四神獣が大宮

殿天井に描かれており、これを見るだけでも価値あ

りと思います。「四神獣（東の青竜（せいりゅう）・

南の朱雀（すざく）・西の白虎（びゃっこ）・北の玄

武（げんぶ））」についても事前勉強してください。

そう言う私ももう少し日本史を勉強してから再度行

こうと思ってます。         荒川恭次 

 

 
とにかくデカイ大宮殿 中に入れます 

 
千人万華（千人で織り成す祝祭花壇） 

 
  とにかく空が広い １３００年前の景色？ 

     そ  の  他        
   

１．今月の誕生日 

  

   
     高田 士嗣  （ ３日） 

     佐藤 恵子  （２１日） 

    

     
 
２．西日本区強調月間 

 

５月強調月間 ＬＴ 

「ワイズ読本」を活用してクラブ内新人会員及

び新たな役職につく会員への的確な研修を持ちま

しょう。研修しあうことから新たな学びが与えら

れます。 

鈴木誠也理事 

 

３．例会等出席状況 

 

No. 氏 名 

 
4 
／ 
3 
    

第 
一 
例 
会 

 
4 
／ 
23 
 

第 
二 
例 
会 

1 阿部 一雄 ○  

2 荒川 恭次 ○ ○ 

3 坂倉  洋 ○ ○ 

4 坂口 功祐 ○  

5 佐藤 壽晃 ○ ○ 

6 信田伊知郎   

7 下村 明子  ○ 

8 高田 士嗣 ○ ○ 

9 徳田  望 ○ ○ 

10 奈良 昭彦 ○ ○ 

11 服部 庄三 ○ ○ 

12 早川 政人 ○ ○ 

13 坂野 清治 ○  

14 松原  誠   

15 三井 秀和 ○ ○ 

16 吉田 一誠 Ｍ  
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